

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

**Theaterzettel. 1796-1939
1837-1838**

12.8.1838

Großherzogliches Hoftheater zu Karlsruhe.

Sonntag, den 12. August 1838.

134

Neunte Vorstellung im vierten Abonnement.

Ferdinand Cortez.

Große Oper in drei Aufzügen, von Spontini.

P e r s o n e n:

Ferdinand Cortez, spanischer Feldherr	„ „ „ „ „	Herr Schäffer.
Alvaro, sein Bruder	„ „ „ „ „	Herr Cronau.
Morales, sein Vertrauter	„ „ „ „ „	Herr Mayerhofer d. j.
Telasco, Neffe des Königs von Mexiko, Kazike der Ditomi	„ „ „ „ „	Herr Marrder.
Amazilly, seine Schwester	„ „ „ „ „	Mad. Fischer.
Der Oberpriester der Mexikaner	„ „ „ „ „	Herr Emmerich.
Ein spanischer Offizier	„ „ „ „ „	Herr Hartenstein d. j.
Ein Anführer der Mexikaner	„ „ „ „ „	Herr Fischer.

Spanische Offiziere und Soldaten.

Indianische Hülfsstruppen der Spanier.

Gefolge Telasco's. Mexikanische Priester, Krieger und Volk.

Im ersten Aufzuge:

Pas de deux,

ausgeführt von Herrn Mattis und Dem. Hermine Elzler, vom K. K. Hoftheater in Wien.

Nach der Oper:

Steyrischer Tanz

u n d

Gallopade,

ausgeführt von Herrn Mattis und Dem. Elzler.

(Letzte Vorstellung derselben.)

Anfang: sechs Uhr. Ende: neun Uhr.

Dr. E. Hoffm.